



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Viernes 16 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Jesús Garduño Salazar, magistrado presidente del Tribunal superior de justicia, dijo que aunque no se ha presentado hasta el momento ninguna denuncia referente al uso de recursos públicos y de programas sociales con fines políticos, sí puede ser este de competencia de las autoridades judiciales, sin embargo sólo se ha quedado en el decir de algunos partidos políticos. (EL)

Cabeza. Cada quien debe ser responsable de sus actos, dijo el diputado **Eric Salas**, coordinador parlamentario del PAN, en lo referente a la queja que hay en contra de **Guillermo Tamborrel**, por los apoyos a los niños que hizo en San Juan del Río, pues aseguró, él ya conocía de las limitaciones que tienen como servidores públicos. (EL)

Cabeza. Imposible que la próxima dirigencia del PRI sea provisional; esto ante el hecho de que no ha sido publicada la convocatoria para la elección y faltan pocos días para que termine el periodo de **Jesús Rodríguez Hernández**, aseguró **Eric Osornio**, secretario de organización del tricolor. (EL)

Cabeza. Ante la falta de convocatoria para elegir a un nuevo presidente del PRI en el estado, el Secretario técnico, **Norberto Alvarado**, contará con 72 horas al término de la dirigencia de **Jesús Rodríguez Hernández**, para citar al consejo político, a fin de que este elija a un nuevo presidente interino, declaró el secretario de organización, **Erik Osornio**. (MR)

Comentario. Ayer por la noche la comisión de garantías y vigilancia del PRD dio su constancia como dirigente a **Guadalupe Acosta Naranjo**.

En entrevista vía telefónica, **Horlando Caballero Núñez**, comentó que no son ciertas las declaraciones de **Guadalupe Acosta Naranjo**, el presidente nacional del PRD, en torno a que reconoció que el que obtiene la mayoría de los votos en el proceso interno de la elección del PRD es **Ulises Gómez de la Rosa** según lo ha establecido garantías y vigilancia del partido del sol democrática y el tribunal electoral, que son las máximas instancias que califican esta situación. (EL)

Entre líneas busco a **Guadalupe Acosta Naranjo**, presidente del comité ejecutivo nacional del PRD, en sus oficinas, para hacerle una entrevista en el tema de quién es el nuevo presidente del sol azteca y le comenté que "el autentico líder del PRD es **Ulises Gómez de la Rosa**"; esto lo estableció garantía y vigilancia del PRD y el tribunal electoral y no **Horlando Caballero**. (EL)

LEGISLATURA

En tres semana la comisión especial designada a coordinar los trabajos de adecuaciones a las leyes secundarias, estarían presentando las nuevas leyes orgánicas de los 3 poderes del estado, aseguró el diputado **Eric Salas** presidente de esta comisión. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. El Gobernador asistió al anuncio de la empresa Samsung electronics de México, de que invertirá desde esta fecha y hasta el 2013, 120 mdd en sus instalaciones de Querétaro, lo que significará la construcción e instalación de naves industriales en la planta de Querétaro, que a su vez generará de 800 a mil 900 empleos nuevos. (MR)

Cabeza. Con una inversión de más de mil 300 mdp y con la generación de más de 800 empleos directos, la empresa Samsung anuncia al gobernador **Francisco Garrido** su expansión de casi 4 veces más sus actuales instalaciones. (EL)

Hoy a las 10 de la mañana inicia operaciones la planta de Turborreactores en el parque industrial Benito Juárez. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El gran reto de las autoridades y de la comunidad educativa, es concretar la mejora de la educación con prontitud y eficacia en nuestro país, para que arrojen resultados en corto plazo, aseguró la secretaria de educación en el estado, **Guadalupe Murguía**, en la ceremonia del día del maestro. (EL)

Se entregaron ayer en el Teatro de la República, 300 reconocimiento a maestros de la entidad, por su trayectoria. En el municipio de Pedro Escobedo se hizo un homenaje a la maestra **Herlinda García**, que trabajó 60 años como maestra. (MR)

En conmemoración del día del maestro, se llevó a cabo una guardia de honor en la estatua dirigida a la docencia, en la que se rinde un homenaje a todos los educadores. Asistieron aproximadamente 20 docentes. (EL)

Cabeza. En el monumento al maestro, las autoridades educativas montaron una guardia de honor. El representante del SNTE, sección XXIV, **Maurino Morales García** resaltó que la labor social de los maestros es ser promotores de las grandes transformaciones que el país requiere. (MR)

Guadalupe Murguía, secretaria de educación del Estado, negó que ya haya resultados de los acuerdos para las negociaciones con el sindicato, sin embargo aseguró estar tranquila de que no se presentará ninguna movilización. (EL)

Entre lo que se está analizando con el sindicato de maestros en la entidad, destaca el apoyo para nivelar la zona económica 2 con la zona económica tres, refirió la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez**. Dijo que los maestros queretanos tienen mejores condiciones que en otras entidades. (MR)

15 nuevas escuelas se espera construir en los municipios de Querétaro y Corregidora, con una inversión aproximadamente de 15 mdp, expresó el coordinador operativo de la USEBEO, **Raymundo Gómez**. (EL)

El maestro **José Guadalupe Rodríguez** recibió ayer un reconocimiento por 45 años de trayectoria como maestros. (MR)

En lo que va del año se han presentado 4 casos de vandalismo en las escuelas, comentó la secretaria de educación en el Estado **Guadalupe Murguía**, quien precisó que antes del incendio en la tele secundaria de San Juan del Río, ya se había presentado otro acto vandálico pocas semanas antes. (EL)

Está semana y la próxima se llevarán a cabo las comidas del día del maestro, ya que el día depende del sector; sin embargo, para quienes se tomen el puente y no justifiquen su falta, se les descontará el día, precisó la secretaria de educación en el estado, **Guadalupe Murguía**. (EL)

Aún se analiza si tendría viabilidad o no la aplicación del programa *enciclomedia* en secundarias de nuestra entidad, comentó el representante de la SEP en la entidad, **Eleuterio Samanillo**. Apuntó que la alianza por la calidad educativa, busca dejar en claro los términos en que se desarrollará la reforma del ramo. (MR)

Con el objetivo de familiarizar a los estudiantes con los exámenes de opción múltiple computarizados, se implementarán evaluaciones adicionales a las pruebas ENLACE en lo que queda del año, indicó **Eleuterio Samanillo Noriega**, delegado de la secretaria de educación pública. (EL)

Cabeza. El Gobernador **Francisco Garrido** estuvo presente en la presentación de la Alianza por la calidad educativa que se realizó en Palacio nacional. En el acto el Presidente de México señaló que para construir un México ganador, es indispensable tener una educación de calidad. (MR)

SOCIEDAD

Este sábado se realiza el día nacional contra la homofobia. **Alejandra Martínez**, coordinadora de AQUEX, dijo que México es el segundo lugar en el continente en cuanto a asesinatos por homofobia. (MR)

Elementos de CAPUFE van a recibir un curso de capacitación para la atención de urgencias en carreteras. Este curso se realizará sobre las carreteras mismas, de 9 de la mañana a una de la tarde. (MR)

Hoy comienza de manera oficial la temporada de lluvias de este año y concluirá el próximo 30 de noviembre, así lo informó **Elizabeth Ramos**, sub gerente del centro hidro meteorológico de la CEA, adelantando que será Julio el mes más pesado de la temporada. (EL)

Vistazo Ciudadano desde el centro comercial Galerías, donde pasan muchos tráileres y pipas con materiales peligrosos. Las autoridades federales deberían poner atención a esto. Hay una entrada por la carretera a Celaya, donde había unos topes para reducir la velocidad pero los topes ya no existen porque se los han acabado los vehículos. Al lado corre un dren pluvial de unos 30 centímetros y es un paso de agua que queda justamente en medio de la entrada al centro comercial. Lo peor es que no hay coladera ni señalética para prevenir este dren que es muy peligroso, porque hay rastro de coches que han caído. (EL)

Reporte Urbano. Se hacen dos obras importantes en la zona de Menchaca: una de ellas es una parada de camión que hasta ahora obstruye la carretera a Chichimequillas; la otra, es un puente peatonal a esta misma altura. Se calcula que para la semana próxima estén listas estas obras. (MR)

El día de ayer se llevó a cabo la ceremonia del aniversario del triunfo de la república en el monumento a Benito Juárez en el cerro de la campanas, donde **Carlos Flores Gutiérrez**, jefe la unidad de enlace federal de la secretaría de gobernación, recordó aquella época de 1867 en donde se capturó a Maximiliano y se constituyó la república en esta ciudad. Comento de los desafíos hoy son enfrentar la pobreza, desigualdad, injusticia social y la inseguridad. (EL)

MUNICIPIOS

Se han creado 536 mil metros cuadrados de áreas verdes durante la actual administración, señaló el Secretario del Ayuntamiento, **Apolinar Casillas Gutiérrez**. Detalló que la obra magna en espacios de recreación, será el parque Bicentenario. (MR)

Cabeza. Mil 200 pies de casa y mil 500 mejoramientos de vivienda, tiene como meta la Secretaría de desarrollo social del municipio de Querétaro para el 2008. El titular, **Carlos Treviño Núñez** informó que se espera beneficiar a 2 mil 500 familias de escasos recursos. (MR)

2.5 mdp serán destinados para el programa estratégico para la temporada de lluvias 2008, dio a conocer el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón**, quien además hizo un llamado a la ciudadanía, hacer buen uso de la línea 066 emergencias, ya que el 80% de las llamadas no tienen que ver con éstas. (EL)

Cinco comunidades del municipio de Corregidora, se verán beneficiadas con tanques de 10 y 20 mil litros de agua, tras la firma de un convenio entre la presidencia municipal y el Club Rotario que donó los tanques. (MR)

Cabeza. En lo que va de la administración municipal de Corregidora, se han reportado 71 denuncias en contra de funcionarios públicos, por la falta de atención en el servicio que ofrecen, dio a conocer el contralor **José Reyes Delgado Martínez**. Dijo que se llevan a cabo las averiguaciones correspondientes y hasta el momento no se ha generado sanción alguna. (MR)

Se festejó a los maestros también en el municipio de El Marqués donde les dieron regalos por 270 mil pesos y se entregaron reconocimientos, con la asistencia de **Raymundo Gómez**, coordinador de USEBEQ. (MR)

En el municipio de El Marqués se han aprobado ocho reglamentos en la actual administración, entre los que destacan el de ecología y seguridad. La Secretaria del Ayuntamiento, **María del Mar Montes**, destacó que antes de acabar el trienio, se busca tener listos 20 reglamentos. (MR)

Se presentaron 108 platillos diferentes dentro de la fiesta del Pollo en El Marqués. El ganador es el de rollitos a la crema y se llevaron un refrigerador. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. En lo que va del año se han realizado cien mastografías de las cuales, el saldo ha sido blanco, informó la coordinación de salud del municipio de El Marqués. De acuerdo a la secretaría de salud en la entidad, entre las diez causas más frecuentes de muerte en Querétaro destaca el cáncer de mama y el cáncer cérvico uterino. (MR)

LABORAL

Una de las repercusiones de la ley del ISSSTE, son los descuentos quincenales de hasta 100 pesos en los cheques de los trabajadores, otro de ellos es el servicio de salud el cual no ha mejorado, indicó **Francisco Flores** perteneciente al movimiento Resissste Querétaro. (EL)

Cabeza. El PT y el PRD promovieron alrededor de 7 mil amparos contra la ley del ISSSTE en Querétaro, de los cuales 500 obtuvieron la suspensión provisional de la aplicación de la ley, dio a conocer **Teodoro Campos Mireles**, comisionado político del Partido del trabajo. (MR)

Cabeza. La ley del ISSSTE es el último agravio en contra de los maestros, consideran los integrante de la organización Resissste, **Gaudencia Bustamante Marín**, en el marco del foro sobre la ley del ISSSTE en el movimiento magisterial. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El narcotráfico y el crimen organizado están amenazando como nunca la prosperidad del país y la tranquilidad de los mexicanos, por eso se requiere la unidad y el compromiso de todos los mexicanos, para lograr avances, dijo el jefe de la unidad de enlace federal de la Secretaría de gobernación, **Carlos Flores Gutiérrez**, durante la ceremonia conmemorativa del 141 aniversario del triunfo de la república. (MR)

Cabeza. **Jorge Luis Alarcón Neve**, secretario de gobierno municipal, informó que luego de las investigaciones realizadas a los predios del restaurante Casa Mocha, los papeles no coinciden en nombre y apellidos con el presunto autor del asesinato del coordinador de la PFP en el Distrito Federal. Sin embargo dijo que al parecer es el hermano del presunto implicado quien es dueño de parte del lugar quien dice se ha distinguido por cumplir con las normas. (EL)

El Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**, dio a conocer que la casa Mocha está registrada como predio y el nombre de los dueños no corresponden a las personas citadas en los medios de comunicación. Destacó que de forma extraoficial se habla e que el hermano de uno de los arraigados, **José Antonio Martín Montes Garfias**, tiene un porcentaje de participación en el restaurante. (MR)

Alfredo Botello Montes, secretario de gobierno en el estado, manifestó que no le han pedido al gobierno queretano información sobre, **Martín Montes Garfias**, por ser el actor intelectual del asesinato de un elemento de la policía federal preventiva y aseguró que está en la mejor disposición de brindarle información necesaria si esta es requerida. (EL)

La Procuraduría General de Justicia no ha recibido solicitud de la SIEDO para colaborar en cateos o investigación en el caso de **Antonio Martín Montes Garfias**. Se desconoce si esta persona tiene propiedades en Querétaro. **Alfredo Botello** dijo que esta investigación compete sólo a la autoridad federal. (MR)

El sector restaurantero es un negocio lícito y en Querétaro hay libertad para constituir empresas y realizar acciones de carácter mercantil, manifestó el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, al hablar del caso del restaurante Casa Mocha. (MR)

La alerta máxima que fuera decretada hace poco más de un año por el gobernador, si está dando buenos resultados, dijo **Alfredo Botello**, aunque reconoció que no es un sello total para evitar que se registren hechos delictivos en la entidad. (MR)

La Secretaría de gobierno estatal consideró que en el caso del sacerdote con licencia, **Rodolfo Yáñez**, no se debe adelantar sentencia y debe esperarse a lo que dicte la autoridad judicial. Se

resaltó que una institución tan apreciada como la iglesia católica, no puede ser juzgada por el actuar de alguien en el ámbito personal. (MR)

Cabeza. De ser culpable el sacerdote acusado de abusos deshonestos, **Rodolfo Yáñez**, no podrá salir bajo fianza, aseguró el presidente del Tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar**, quien señaló que el caso no debe durar más de un año, ya que por ahora se están desahogando las pruebas. (EL)

El Ombudsman queretano, **Adolfo Ortega Osorio**, pidió que el juicio al padre **Rodolfo Yáñez**, sea totalmente objetivo, sin importar que el acusado sea sacerdote. (MR)

Elementos de la Procuraduría General de Justicia participaron en el curso *Modelos de gestión humana*, impartido por el coronel de la policía colombiana, **Jorge Bernardo Nieto**. (MR)
